

Modera producción industrial avance (Reforma 11/04/19)

Modera producción industrial avance (Reforma 11/04/19) Ernesto Sarabia Cd. de México (11 abril 2019).- En febrero de este año, la actividad industrial del País registró un avance de 0.27 por ciento, luego de un incremento de 0.75 por ciento en enero, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con esto, el sector industrial sumó dos meses en fila con aumentos, con todo y que en febrero la variación fue inferior a la del primer mes del año. El resultado de la producción industrial del segundo mes de este año se derivó de las alzas en tres de los cuatro grandes renglones que integran el indicador, encabezados por generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total, con un repunte de 1.27 por ciento, el segundo consecutivo. La minería creció 0.50 por ciento mensual, una tasa similar a la de enero, gracias a los avances en extracción de petróleo y gas, así como la minería de minerales metálicos y no metálicos, excepto petróleo y gas. La producción de las industrias manufactureras mostró una variación de 0.23 por ciento en el mes de referencia, su segundo aumento al hilo. De las 21 ramas manufactureras, 15 presentaron incrementos en febrero y seis descendieron respecto a enero. Con un crecimiento de 9.60 por ciento, la fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón lideró los aumentos en las ramas de la manufactura, lo que puso fin a cinco meses con declives en fila. Las industrias metálicas básicas lograron un incremento de 1.91 por ciento, y la impresión e industrias conexas de 1.76 por ciento. En el caso de las ramas con retrocesos destacaron la fabricación de insumos textiles y acabado de textiles, con un 2.55 por ciento, así como la fabricación de productos metálicos, con 2.20 por ciento. De los cuatro grandes renglones de la actividad industrial, la construcción fue el único que decreció, con 0.97 por ciento, luego de avanzar en diciembre y enero pasados. Ello fue resultado de los descensos en sus tres componentes, en los que destacó la caída de 4.74 por ciento de la parte de construcción de obras de ingeniería civil y la de edificación con 1 por ciento. Por otro lado, con datos ajustados por estacionalidad y con respecto a febrero de 2018, la producción industrial total bajó 0.95 por ciento, con lo que ligó cuatro meses con cifras en contra a tasa anual. Con dicha comparación, la minería decreció 6.46 por ciento, y la construcción, 1.59 por ciento. La generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total disminuyó 1.20 por ciento anual en el segundo mes, en tanto, las industrias manufactureras lograron avanzar 1.23 por ciento en su producción.